
司 会 中川 会場監督  点 鐘 西村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的 朗読／四つのテスト 唱和 

ゲスト 米山学友  オレナ トルシュさん 

    米山奨学生 デサリーナヌシ君 

会長挨拶／報告 

■6／30 付にて退会される駒澤さんに記念品贈呈 

 退会者の挨拶…駒澤 信雄 会員 

幹事報告    

■次週、6／28 例会はクラブ定款第 6 条 1 節 C により 

取り消しです。 

＜ ニコニコＢＯＸ   17 件 61,000 円 ＞ 

西村会長／今日は、本年度最終 46 回目の例会です。1

年間浅学非才な私を支えていただいた伏江副会長、

竹中幹事、そして会員全ての皆様に感謝いたします。

本当に有難うございました。 

伏江副会長／お陰様で西村年度、最終夜間例会を無事

迎えることができました。これもひとえに会員皆様

のご理解とご協力の賜ものです。心より感謝申し上

げます。7 月より加藤年度が始まります。心より応援

します。ガンバレ！ 

竹中幹事／本日は西村年度最後の例会。皆さん 1 年間

お世話になりました。 

中川君／1 年間ありがとうございました。皆様のおかげ

で SAA 無事コンプリートする事ができました。 

島君／高野委員長から引き継ぎ、わずか 3 カ月でした

が無事ニコ BOX 委員長を終える事ができました。何

より良かった事は、私自身の出席率があがった事で

した。7 月からも継続できることを祈りつつ、これで

終わりとさせていただきます。どうも有難うござい

ました。 

炭元君／今日は西村年度の最終夜間例会です。西村会

長、伏江副会長、竹中幹事お疲れさまでした。あり

がとうございました。 

前川君／米山学友より感謝状をいただきました。あり

がとうございました。 

松原君／西村丸一宏無事帰港、大慶に存じあげます。6

／14 台湾・板橋 RC メークアップでニコ BOX に高

岡の地場産を寄贈。3 分間スピーチさせていただきま

した。5／24 から新例会場となり板橋駅前一等地の

ホテル、商業、オフィス併設の美しい高層ビルです。

阮次期会長から加藤次期会長はじめ、高岡 RC 一同

に 2019／3 月と 5 月の相互交流を楽しみにしている

メッセージを賜りました。 

藤田君／西村会長、伏江副会長、竹中幹事、1 年間ロー

タリーライフを楽しまれた事と思います。1 年間御苦

労様でした。 

山本（毅）君／西村さん、伏江さん、竹中さん、1 年間

御苦労様でした。堅実なクラブ運営を高く評価しま

す。 

塩崎（吉）君／西村会長、一年間お疲れさまでした。

無事の帰還なによりです。本日、所用の為、早退し

ます。 

板谷君／先日、初めてトレイルランにミドルコースで

参加しました。トレイルランは山道を走る競技です。

立山山麓を距離 14 ㎞、累積標高差 1,300m 足がパン

パンになりながら 3 時間程かけて走って（歩いて）

きました。西村会長他役員の皆さん一年間ありがと

うございました。 

中野君／西村丸の無事のご帰港を祝すと共に加藤丸の

門出のご安全を祈念申し上げます。追伸、明後日 6

月 23 日は我が息子の結婚式となっております。我妻

の心はずーとそちらの方へ行っている様で、本日は

失礼し皆様によろしくとの事です。 

中村君／力不足の社会奉仕委員長でしたが西村会長の

もと楽しい時間を過ごさせてもらいました。ありが

とうございました！ 

山本（政）君／先週、誕生祝頂きました。 

福田君／誕生祝ありがとうございました。 

駒澤君／1 年という短い間でしたが皆様には大変お世

話になりました。高岡ロータリークラブのご発展を

ご祈念申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１７‐１８年度 【ガバナー／下口 幸雄】                         第３２３４回 

高 岡 ロータリークラブ              ２０１８／６／２１ 

会長／西村博邦 幹事／竹中伸行                      No. ４６

 Rotary：Making A Difference

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 

＜理事会報告＞ 

＊会員退会の件⇒承認 

駒澤 信雄 会員 6/30 付退会（転勤） 

 

報告事項 

 ＊決算理事会 7/11（水）18:00～ 

  ＨＮオータニ高岡フォーシーズンにて開催 



本日のプログラム 

最終例会懇親会／送別会／新会員歓迎会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

66 代目西村会長 

最後の『会長挨拶』 

                           

次年度に引継 

 

http://www.google.com/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiL14SBivPbAhWJv7wKHdJIB4wQjRx6BAgBEAU&url=http://iam-publicidad.org/article/%E7%B4%A0%E6%9D%90%E3%81%AB%E3%82%82%E4%BD%BF%E3%81%88%E3%82%8B%E2%99%AA%E6%A7%98%E3%80%85%E3%81%AA%E6%98%9F%E3%81%AE%E3%81%8B%E3%82%8F%E3%81%84%E3%81%84%E7%94%BB%E5%83%8F%E3%83%BB%E3%82%A4%E3%83%A9&psig=AOvVaw1mNAY8MXD6PVy8K4rtr8Yv&ust=1530162519165520
http://www.google.com/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiL14SBivPbAhWJv7wKHdJIB4wQjRx6BAgBEAU&url=http://kuukochan.at.webry.info/201601/img1_9.145259022826200493177.html&psig=AOvVaw1mNAY8MXD6PVy8K4rtr8Yv&ust=1530162519165520

